

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Énorme succès pour la course de caisses à savon



*Une cinquantaine de concurrents ont pris part à cette sixième édition de course de caisses à savon. Fabien Russier est le vainqueur de la catégorie sport. Il a battu le record de la piste en 58"53.*

En partenariat avec le comité Alpes de caisses à savon, "Creys passion sport mécanique" (CPSM) organisait ce dimanche 31 août les épreuves de la sixième course de caisses à savon du village. Elles se déroulaient sur 900 m de la descente du Barjus, à Malville, hameau de Creys-Mépieu, avec une cinquantaine de concurrents dans une douzaine de catégories.

Cette année, le tracé, plus technique encore, était modifié pour donner plus de place pour le public et pour offrir des obstacles encore plus spectaculaires. L'organisation était aussi plus efficace avec 25 bénévoles et une sécurité accrue.

Plus de 2 500 spectateurs sont venus assister à l'événement.

À la fin de la journée, Patrick Grillot, le président de la fédération Alpes de caisses à savon, et d'Alphonse Pereira, le président de CPSM, remettaient les coupes aux vainqueurs, dont la prestation compte pour le championnat régional.

